
19. September 2018 

Wenn man um etwas bittet... 

Meine Kinder, sehr, sehr viele Menschen bitten sehr viele Male um eine Wunscherfüllung und können 

dann einfach nicht loslassen und haben keine Geduld, bis ihr Wunsch erfüllt werden soll. Die 

Wahrscheinlichkeit, dass solch ein Wunsch, so wie er formuliert wurde, erfüllt wird, ist ähnlich wie ein 

Fünfer im Lotto. Wenn ihr aber, Meine Mir treuen Kinder, die täglich so viel Gutes tun, Wünsche habt, die 

einen Sinn ergeben, so erfolgt die Erfüllung oftmals schneller, als ihr es euch vorstellen könnt. Wichtig ist 

dabei, dass ihr den Wunsch genau formuliert, Mir im innigen Gebet übergebt und dann loslasst. Wer 

festhält, dem kann der Wunsch so nicht erfüllt werden, da er ja eine "freie Fahrt" zur Erfüllung benötigt. 

Wie gesagt: Es werden Wünsche und Träume erfüllt, die realistisch sind und die euch auch ggf. 

weiterhelfen, wie z.B. Reparaturen im und am Haus, am Auto etc. Euer VATER, der seinen Kindern liebend 

gern hilft, wenn sie es denn zulassen - auch durch loslassen. Amen.  

 


